



Acona rendirá homenaje al 'Reino de Nájera' con una muestra filatélica en julio

NÁJERA

■ F. DOMÍNGUEZ

La asociación de filatelia y numismática de Nájera, Acona, celebró su reunión anual para diseñar el programa de actividades para el actual ejercicio y, entre otros temas, se aprobó llevar a cabo, «en conmemoración de la 50 edición de las representaciones histórico teatrales 'Reino de Nájera'», la exposición filatélica Exfilrioja, que en su quinta edición se realizará en Nájera del 4 al 8 de julio. «La muestra tendrá colecciones filatélicas del Camino de Santiago, historia medieval y de temática riojana», han adelantado desde la asociación.

Como promoción de la exposición, la Federación Española de Sociedades Filatélicas (FESOFI), encargará a Correos la emisión de una tarjeta postal con franqueo pagado que llevará una imagen de Nájera. Por su parte, Acona presentará el 4 de julio un sello personalizado de curso legal realizado por Correos, de tarifa A, para cartas de hasta 20 gramos y con destino principalmente al territorio español, además de un sobre primer día de recuerdo de la efemérides, una tarjeta máxima y «como acontecimiento principal en el acto de presentación, contaremos con un matasellos conmemorativo», realizado por Correos a petición de la asociación najerina y que pasará a formar parte de las numerosas colecciones temáticas.

Asimismo, organizarán una conferencia sobre el 300 aniversario del correo en España, la segunda parte de la impartida en el 2016 por Miguel Ángel García, presidente de la FESOFI, sobre el periodo de 1850, primer sello español, hasta la filatelia actual.